

*L'Équateur dans l'attente de  
l'avis de la juge Teresa Nuque  
sur le procès en destitution contre  
Lasso*

---



La Havane, 28 mars, (RHC)- L'Équateur est dans l'attente aujourd'hui des nouvelles sur le procès en destitution contre le président Guillermo Lasso

La juge Teresa Nuques, choisie suite à un tirage au sort parmi les magistrats de la Cour constitutionnelle, a remis ce lundi par écrit au Secrétariat général de cette instance son avis sur la recevabilité du procès en destitution contre le président Guillermo Lasso.

Dans ce document, dont le contenu n'a pas encore été divulgué, la juge Nuques doit recommander de poursuivre ou non le processus de destitution contre Lasso pour des crimes contre l'administration publique, des actes de corruption et des liens présumés avec le trafic de stupéfiants.

Cependant, quel que soit son avis, c'est à l'assemblée plénière de la Cour constitutionnelle qu'il revient de décider d'admettre ou non la procédure.

Selon la Cour constitutionnelle, six votes sur neuf des magistrats sont nécessaires pour approuver la demande, envoyée par l'Assemblée nationale.

Lundi matin, Viviana Veloz, parlementaire qui a dirigé la commission d'enquête au sein de l'Assemblée Nationale, a exhorté la Cour à ne pas se rendre complice d'un gouvernement qui n'a pas su répondre aux besoins du peuple équatorien.

Viviana Veloz a demandé à la Cour de ne pas céder aux pressions politiques de l'exécutif. Celui-ci a envoyé samedi un document à la Cour constitutionnelle lui demandant de ne pas admettre la demande de destitution.

Les différentes étapes de la procédure judiciaire contre Lasso pourraient durer plus d'un mois si elle est admise par la Cour constitutionnelle.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318023-lequateur-dans-lattente-de-lavis-de-la-juge-teresa-nuque-sur-le-proces-en-destitution-contre-lasso>



**Radio Habana Cuba**